

Bewerbung um einen erfolgversprechenden Listenplatz für die Bezirkstagswahlen 2018

Liebe Freundinnen und Freunde,

Der Bezirk Mittelfranken ist der überörtliche Träger der Sozialhilfe für alte, behinderte, pflegebedürftige und benachteiligte Menschen. Hierfür wurden 2017 89% des Gesamtetats von über 884 Millionen Euro zur Verfügung gestellt.

Ich persönlich halte das Thema der Inklusion für eines der zentralen Themen in unserer heutigen Gesellschaft. Inklusion wird versehentlich oft auf Menschen mit Behinderung beschränkt. Ziel muss jedoch sein, dass alle benachteiligten Bevölkerungsgruppen Zugang zu den Strukturen der Gemeinschaft haben müssen.

Hierzu müssen wir als Gesellschaft die Strukturen schaffen, eine gegenseitige Anerkennung der Unterschiedlichkeit = Diversität als Vielfalt begreifen und verstehen lernen. Die Teilhabe zum Leben in der Gemeinschaft kann zu einem Handlungsprinzip werden, es stellt eine Haltung unserer Gesellschaft dar.

Wir sind weit von dem entfernt, was in der UN-Menschenrechtskonvention von 2009 steht. Bayern steht hier ganz weit hinten in der Umsetzung!

Durch meine langjährige Tätigkeit als Erzieher in der Behindertenhilfe, konnte ich detaillierte Einblicke in die Situation behinderter Menschen gewinnen. Ebenso als Pflegevater eines geistig- und körperbehinderten jungen Mannes musste ich darüber hinaus persönlich die Erfahrung machen, dass gesellschaftliche Ausgrenzung nach wie vor in vielerlei Hinsicht besteht.

Wir Grüne treten für eine inklusive Gesellschaft ein. Alle Menschen sollen gleichberechtigt Zugang zu allen Lebensbereichen erhalten. Dafür müssen wir gemeinsam eintreten und die Rahmenbedingungen verbessern.

Für dieses Ziel setze ich mich ein und bitte um Euer Vertrauen.



Andreas de Groot, Waldstr. 1, 91580 Petersaurach,
Mail: degrootfair@hotmail.de 09802/954599



Andreas de Groot

50 Jahre, verheiratet,
2 erwachsene Söhne

Ausbildung/Beruf:

1984-1988 Ausbildung zum Erzieher
1989-1990 Zivildienst
1990-2002 Erzieher in der
Behindertenhilfe
2003 Ausbildung zum
Versicherungsfachmann (IHK)
Seit 2006 selbständig als
Versicherungs- und
Finanzierungsmakler
Spezialisiert auf
Immobilienfinanzierungen,
ökologische und nachhaltige
Geldanlagen

Grüne Politik

Mitglied der Friedensinitiative Aurich
Parteiaustritt im Jahr 2016

Ehrenamt

Aufbau einer Elterninitiative für
Familien mit Kindern mit
Behinderung
Aktives Mitglied bei den
Selbsthilfeorganisationen Herzkind
e.V. und Keks. e.V.
Versicherungstechnische Beratung
von Eltern chronisch kranker und
behinderter Kinder
Betreuer eines geistig und körperlich
behinderten Mannes
Mitinitiator eines inklusiven
Wohnprojektes in der Gemeinde

Petersaurach
Mitglied der freiwilligen Feuerwehr